
出 場 者
しゅつじょうしゃ

  

 募集
ぼしゅう

 

～県
けん

北
ほく

地域
ち い き

大会
たいかい

～ 

宮崎
みやざき

の生活
せいかつ

で感
かん

じたこと、宮崎
みやざき

で出会
で あ

った人
ひと

、母国
ぼ こ く

への想
おも

いなど、 

『みやざき』をテーマとするスピーチを、あなたの日本語
に ほ ん ご

で聞
き

かせてください。 

日時
に ち じ

 1２月
が つ

1７日
に ち

 (日
に ち

) 午後
ご ご

1時
じ

～午後
ご ご

3時
じ

 

会場
かいじょう
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けんしゅうしつ
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賞
しょう

 
最優秀
さいゆうしゅう

賞
しょう

（１位
い

）と優秀
ゆうしゅう

賞
しょう

（２位
い

）の方
かた

は、 

 令和
れ い わ

6年
ねん

2月
がつ

4日
か

に開催
かいさい

する県
けん

大会
たいかい

に出場
しゅつじょう

することができます。 

応募先
おうぼさき

・お問
と

い合
あ

わせ先
さき

 

※詳
くわ

しくは裏面
うらめん

をご覧
らん

ください。 

外国人
がいこくじん

住民
じゅうみん

による 

〒882-0812 延岡市本
のべおかしほん

小路
こ う じ

39番地
ば ん ち

1 

令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

 



日本語
に ほ ん ご

スピーチコンテスト（県
けん

北地域
ほくちいき

大会
たいかい

）について 

 

【応募
お う ぼ

資格
し か く

】
）

①～③にあてはまる人
ひ と

 

① 宮崎
み や ざ き

県
け ん

北地域
ぽ く ち い き

（延岡市
の べ お か し

・日向市
ひ ゅ う が し

・門川町
かどがわちょう

・諸塚村
も ろ つ か そ ん

・椎葉村
し い ば そ ん

・美郷町
みさとちょう

・

高千穂町
たかちほちょう

・日之影町
ひのかげちょう

・五ヶ瀬町
ご か せ ち ょ う

）に住
す

んでいる人
ひと

 

②日本語
に ほ ん ご

を母語
ぼ ご

としない１６歳
さ い

以上
い じ ょ う

の人
ひと

 

②日本
に ほ ん

に住
す

んで５年
ね ん

以内
い な い

の人
ひと

 

【スピーチテーマ】 

みやざき （宮崎
み や ざ き

の生活
せ い か つ

で感
か ん

じたこと、母国
ぼ こ く

への想
お も

い、将来
しょうらい

の夢
ゆ め

 など） 

【スピーチ時間
じ か ん

】３～５分
ふ ん

 

【定員
て い い ん

】学生
が く せ い

の部
ぶ

５名
め い

／一般
い っ ぱ ん

の部
ぶ

４名
め い

（応募者
お う ぼ し ゃ

多数
た す う

の場合
ば あ い

は、書類
しょるい

審査
し ん さ

あり） 

◆審査
し ん さ

基準
き じ ゅ ん

◆ 

① 内容
な い よ う

 ② 表現力
ひょうげんりょく

 ③ 発音
は つ お ん

・抑揚
よ く よ う

 ④ 話
は な

し方
か た

(表情
ひょうじょう

・動作
ど う さ

・態度
た い ど

) 

※ スピーチ時間
じかん

が３分
ぷん

未満
みまん

または５分
ふん

以 上
いじょう

、または原 稿
げんこう

を読
よ

み上
あ

げた場合
ばあい

は減 点
げんてん

。 ※ 道具
どうぐ

は使用
しよう

できません。 

◆表彰
ひょうしょう

◆ 各
か く

部門
ぶ も ん

の最優秀者
さいゆうしゅうしゃ

と優秀者
ゆうしゅうしゃ

に賞状
しょうじょう

と記念品
き ね ん ひ ん

 

◆申込
も う し こ

み◆ ①申込
もうしこみ

用紙
よ う し

(顔
か お

写真付
じ ゃ し ん つ

き)②スピーチの原稿
げ ん こ う

（様式
ようしき

自由
じ ゆ う

：ローマ

字
じ

も可
か

）を来館
ら い か ん

、郵送
ゆ う そ う

または E-mail で送
お く

ってください。 

◆応募
お う ぼ

締切
し め き り

◆ 令和
れ い わ

５年
ねん

１2月
がつ

11日
にち

（月
げつ

） ※当日
とうじつ

消印
けしいん

有効
ゆうこう

 

 

 

 


